
 

 

 
 

Bremerhaven, 21.08.2023 
 
 

 
 
 

Einwohnerfragestunde – Vorlage-Nr.  (§ 43 GOStVV) AfJFF 31/2023 

für die Sitzung des Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
 
 
Einwohnerfrage von Frau Carola Koch: In wie vielen Fällen hat das Jugendamt wegen 
schulischer Probleme in die elterliche Sorge eingegriffen? 
 

Name der Fragestellerin Frau Carola Koch 

Datum der Anfrage  30.04.2023 

Angefragt:  Ausschuss für Jugend, Familie und Frauen 
Herr Stadtrat Michael Frost 

Thema der Anfrage  In wie vielen Fällen hat das Jugendamt we-
gen schulischer Probleme in die elterliche 
Sorge eingegriffen? 

 
 
 
 
 
 
Frage: 
 
In wie vielen Fällen hat das Jugendamt wegen schulischer Probleme, Schulverweigerung, Schule 
schwänzen in die elterliche Sorge eingegriffen? In wie vielen Fällen kam es zum Sorgerechtsent-
zug oder Inobhutnahme in den letzten 12 Monaten? 
 


